

Amigos cenando a ciegas

Octubre 2017

Lugar

Cocina de Casa Gallina









Amigos cenando a ciegas es una iniciativa de encuentro vecinal que busca propiciar un momento de diálogo cordial entre desconocidos, quienes en torno a una cena y su sobremesa establecen interacciones impredecibles, que pueden propiciar la creación de lazos de amistad y reconocimiento mutuo entre habitantes del mismo barrio.

La invitación para participar se hace mediante un cartel dentro del salón *huevo@* y un recipiente en el que los vecinos pueden colocar fichas con su nombre y datos de contacto. Al finalizar el mes, doce fichas son tomadas al azar, y las personas así seleccionadas son invitadas a asistir a una cena de tres tiempos elaborada exclusivamente para ellos por el equipo de Casa Gallina. Las cenas se realizan el primer martes de cada mes y, como todas las actividades de Casa Gallina, no tienen ningún costo y están pensadas para quienes vivan, trabajen o estudien en Santa María la Ribera.

El martes 3 de octubre se llevó a cabo la primera de estas cenas, con 10 invitados seleccionados al azar, todos desconocidos entre sí, que aprovecharon el encuentro para expresar sus impresiones del barrio, platicar de las profesiones e intereses de cada uno y, al final, intercambiar datos para seguir en contacto. Las siguientes cenas tuvieron lugar el 7 de

noviembre, 5 de diciembre, 6 de febrero y 6 de marzo, con 12 invitados en cada una. Adicionalmente, al iniciar el 2018 se llevó a cabo un coctel vespertino, destinado a todas las personas que en 2017 dejaron su tarjeta pero no resultaron seleccionadas.

Partiendo del mismo esquema de convivencia de vecinos en torno a la mesa que se estableció con las cenas, se llevan a cabo aproximadamente cada dos meses los encuentros de 5 a 7. En ellos, a los vecinos y anfitriones de Casa Gallina se suma un invitado especial externo al barrio, que pueda tener un modo alternativo de vida o de práctica, congruente con las inquietudes de sostenibilidad ambiental, trabajo en colectivo y otros campos de interés de Casa Gallina. Para este encuentro se convoca a diez vecinos, seleccionados de las tarjetas depositadas en Salón Huevo, y también de entre los participantes en talleres y ciclos anteriores que puedan tener campos de acción en común con la persona invitada.

Dentro del horario de 5 a 7 de la tarde, los invitados comparten bocadillos y bebidas mientras mantienen una plática entre sí y con el invitado especial. Las primeras dos ediciones han contado con la presencia de Luis Lopezllera, quien tiene más de 25 años de experiencia en monedas comunitarias y economía solidaria, y con Angélica Palma, quien desarrolla un proyecto de recuperación de la cosmovisión indígena en torno a la cultura de la milpa y cultivo de terrazas en la delegación Milpa Alta.